

# Les Mares



# LES COMPLEXES BOCAGERS

Constat : Aujourd'hui, les regards posés sur les mares, les haies ou les prairies sont effectués de façon cloisonnée, indépendamment les uns des autres.

Avec d'autres structures, nous avons réfléchi et mettons en pratique une approche complémentaire basée sur un regard englobant ces trois milieux appelés « complexes bocagers », et ceci pour plusieurs raisons :

- Avoir une vision plus globale de leur fonctionnement, de leurs besoins et de leurs problématiques au sein d'un territoire.
- Intégrer dans la réflexion les interrelations communes à ces trois milieux (Eau, Biodiversité et Paysage / les enjeux / les acteurs)
- Faire des préconisations de gestion plus cohérentes.
- Réaliser un gain de temps lors des déplacements et réduire les coûts de diagnostics.